



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

**LES ENTREPRISES DU GROUPE LUSSIER ET
EXCELLENCE PETERBILT ont le plaisir d'annoncer que
deux dirigeants de l'entreprise célèbrent leur 50^e
anniversaire au sein du Groupe**

Sainte-Julie, Québec, — 15 février 2024— Les Entreprises du Groupe Lussier et d'Excellence Peterbilt. sont fiers d'annoncer aujourd'hui que Mme. Nicole Lussier et M. Mario Lussier, respectivement présidente d'Excellence Peterbilt et Mario Lussier, président des entreprises du Groupe Lussier fête leur 50^e an de service au sein des Entreprises du Groupe.

Cette journée de réjouissance permet de mettre en valeur les deux dirigeants et de souligner l'apport de leur travail, connaissances, dévouement et valeurs pour permettre à ce groupe familial de se forger une place de choix dans un marché dominé par de grands groupes canadiens et américains.

Mme. Lussier dirige, à titre de présidente, la destinée d'Excellence Peterbilt depuis l'ouverture du concessionnaire en octobre 1997. Voilà maintenant plus de 25 ans qu'elle pilote d'une main de maître le développement du réseau de concessionnaires de la marque de camions Peterbilt. Le réseau compte à ce jour 7 succursales et 460 employés. Mme Lussier est renommée pour sa grande écoute et sa persévérance dans l'atteinte des objectifs de l'entreprise.

M. Lussier quant à lui, occupe le poste de président des Entreprises du Groupe Lussier. Il a été l'instigateur et l'architecte du développement du groupe. Expert en finance, il est devenu avec le temps un atout précieux au développement de la filière Terracam à Cuba. Comme dans la vie, il est un passionné des camions lourds. Cela lui permet d'être à l'avant-garde des tendances en termes d'évolution des marchés.

« Nous sommes fières et heureuses de célébrer aujourd'hui des anniversaires de service d'une durée incroyable. Sachant toute l'énergie que Nicole et Mario ont déployée, nous ne pouvons que constater l'ampleur exceptionnelle de cette belle réussite. Leur passion, leur dévouement et tout le temps mis dans leurs entreprises

respectives, renonçant même à une portion du temps pour leurs familles, met en lumière l'engagement de faire prospérer le groupe afin de créer une pérennité pour les futures générations. »

— Stéphanie Lussier Dalpé et Cathy Lussier, vice-présidentes

À propos d'Excellence Peterbilt

Excellence Peterbilt est une entreprise familiale bâtie sur un réseau de concessionnaires stratégiquement situé sur son territoire. Elle déploie toute sa force de ventes et son marketing pour promouvoir la prestigieuse marque de camions neufs Peterbilt ainsi que la marque PACCAR, pour les pièces de véhicules lourds. Fondé en 1997 à Sainte-Julie, Excellence Peterbilt a débuté ses opérations en participant au développement de la notoriété de la marque Peterbilt au Québec.

Excellence Peterbilt c'est maintenant sept succursales : Sainte-Julie, Laval, St-Jacques-le-Mineur, Drummondville, Montréal, Trois-Rivières et Sherbrooke (Pièces TRP).

Excellence Peterbilt, c'est plus de 460 employés formés et expérimentés afin d'offrir une prestation de service de qualité à sa clientèle. Elle utilise les toutes dernières technologies pour s'assurer que vous ayez la paix d'esprits grâce à son savoir-faire et les solutions mises en place pour vous remettre sur la route rapidement.

Le respect envers ses clients, favorisant le travail d'équipe, la performance et l'innovation sont les valeurs fortes de ses dirigeants, actionnaires et employés depuis plus de 25 ans.

Pour plus d'informations, visitez : excellence-peterbilt.com



- 30 -

Pour renseignements:

Médias

Tania Bachand
Directrice des ressources humaines
Camions Excellence Peterbilt
514-861-7383